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            Carpi 24 settembre  2010                                Al presidente del
                                                                                       Consiglio
                                                                                       delle Terre d'Argine

  Interrogazione su Asilo via Berengario

         Alcune mamme che da pochi giorni hanno iniziato a portare i loro bimbi
nell'asilo
          di via Berengario ci informano che il cancello di entrata è apribile dall'esterno
         mediante apposito pulsante, ma che pur in presenza di un cartello dove si chiede
di
         tenere chiuso, in diversi momenti lo hanno visto e trovato aperto.
        A riprova di quanto asserito la mattina del 21 settembre alcune mamme  sostanti
        all'esterno dell'entrata (con il cancello aperto) vedevano uscire un bimbo
solitario.
         Capita la situazione provvedevano a trattenerlo col dialogo.
        Tale situazione durava una quindicina di minuti prima che una maestra venisse a
        cercare il bimbo.                        
        Altra criticità è stata rilevata sempre da mamme all'esterno quando una  anziana
        signora per puro affetto,  regalava caramelle ai bimbi sporgendo la mano al di
sopra
        del cancello che essendo a nostro avviso piuttosto basso, permette complicità che
in
        questi momenti possono essere pericolose.
        Tale  sistema mette in evidenza che persone esterne possono introdursi
all'interno
        della struttura, e non tutti in questi momenti possono avere buone intenzioni.

                                  CONSIDERATO QUANTO DESCRITTO  SOPRA

        LA LEGA NORD CARPI ha ritenuto opportuno evidenziarlo agli organi
competenti,
        per la salute ed il bene dei cittadini che in questo caso sono i nostri figli.



                                                                PERTANTO
        visto quanto riportato dal gruppo di  mamme allarmate, dell'Asilo di via
Berengario
      la LEGA NORD CARPI chiede quali cambiamenti si intenda effettuare e in quali
tempi

        chiede inoltre, che verifiche vengano effettuate anche nelle altre scuole materne
        dell'unione Terre  d'Argine al fine di prevenire eventuali problemi
fortunatamente
        soltanto ipotizzati.
                                                       Capogruppo Lega Nord T.d'Argine
                                                        Argio  Alboresi

                                                                                                                                           


